

DECOUVERTE DU TENNIS DE TABLE POUR LES RESIDENTS DE FOYERS DE VIE. — Pour la première fois, le Foyer de vie de Belmont et le Comité départemental du sport adapté de l'Aveyron ont réuni les sportifs aveyronnais au gymnase de Belmont-sur-Rance pour découvrir le tennis de table, le mercredi 15 février. Trente-cinq sportifs du département résidant dans les établissements des Charmettes, de Belmont, du Truel et du Puits de Calès ont découvert la discipline au travers des 5 ateliers concoctés par le Comité. Puis ils ont terminé l'après-midi par l'échange de la petite balle jaune. La journée s'est déroulée dans la bonne humeur, bravo à tous les participants pour leur enthousiasme. Merci au club de tennis de table du Gard pour le prêt du matériel, à Monique Roque et Jordan Laroque pour leur aide sur les ateliers.

